

M. Alain Bouchard

Fondateur et président exécutif du conseil
ALIMENTATION COUCHE-TARD INC.

M. Alain Bouchard est un entrepreneur-né. Il possède plus de 45 années d'expérience dans l'industrie du commerce du détail. C'est en 1980 qu'il débute ses opérations avec l'ouverture d'un premier magasin au Québec. Il est le fondateur des entreprises à l'origine d'Alimentation Couche-Tard, dont les actions sont inscrites à la Bourse de Toronto depuis 1986 sous les symboles ATD.A et ATD.B. Aujourd'hui le réseau de Couche-Tard compte plus de 12 000 magasins à travers l'Amérique du Nord et en Europe, et environ 125 000 personnes y travaillent.

Le 24 septembre 2014, M. Bouchard a quitté ses fonctions de président et chef de la direction de Couche-Tard, poste qu'il occupait depuis février 1980. Il demeure actif au sein de l'entreprise à titre de fondateur et président exécutif du conseil. Ce nouveau rôle lui permet de se concentrer sur la croissance et le développement de Couche-Tard et d'agir comme mentor et coach pour la prochaine génération de dirigeants.

M. Bouchard siège au conseil d'administration de Groupe CGI. Il est impliqué depuis de nombreuses années dans un nombre impressionnant de campagnes de financement et d'activités philanthropiques. En 2012, M. Bouchard et son épouse ont mis sur pied la Fondation Sandra et Alain Bouchard, qui soutient des initiatives destinées aux personnes avec une déficience intellectuelle ainsi que des projets à visée artistique et culturelle.